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1. Vorgeplänkel

 

Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

was machen die deutschen Medien derzeit?

Sie ziehen sich mit bösartigen angriffslüsternen Willen Dinge aus den Fingern, worauf es eigentlich 
bloß noch verwunderliches Kopfschütteln seitens der Deutschen geben müsste. 

Verwunderliches Kopfschütteln? Mitnichten!

Es bedarf endlich Geltung des Rechtsstaatsprinzips auf deutschem Boden. Solange dem nicht 
grundhaft Geltung verschafft wird, bleiben die Deutschen der Kriegspropaganda des deutschen 
Mainstream, der durch die DPA beaufsichtigt wird, erlegen. 

Immer wieder ist das meine Meinung, dass der Deutsche den Hebel in der Hand hält, mit dem von 
Krieg auf Frieden umgelegt wird. Der Hebel in seiner vernunftbegrenzten Gewalt, also ziviler Art, 
eine wahrhafte und vom deutschen Volk tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung. 

Oh, was habe ich jetzt getan? Eigentlich mit dem Schluss angefangen. Was soll ich auch noch 
sagen, habe ich doch alles ausgeführt, aufgezeigt mit Beweisen (Verträge, Gesetze) unterlegt, aber 
weiterhin zieht der Michel seine alugestärkte Schlafmütze tief in die Augen, um nicht erkennen zu 
können, dass er sich selbst betrügt. 

Selbstbetrug des deutschen Michel?

Jawohl!  Und zwar durch augendienende Oberlehrer sozialpsychologisch unterstützt. 

Schaue man in die Groschenhefte, schaue man in die Filmchen des Abendprogramm, überall das 
unplausible „alles gut“. Und noch schlimmer „Es wird alles gut“.

Eine junge Frau liegt frisch vergewaltigt darnieder und bekommt solche Sprüche aufgesagt. In einer
Familie ist der an jämmerlichen Krebs zugrunde gegangene Ehemann und Vater verstorben und 
dann solche Sprüche. 

Ein Mensch beschwert sich, weil er dabei ist, sein Obdach zu verlieren; die entsprechende Stelle 
hilft nicht und schickt ihn zur Diakonie. Solch einem Menschen „es wird alles gut“ mit auf den Weg
zu geben, ist mehr als zynisch. Aber inzwischen in der Gesellschaft so eingebürgert, dass wenn man
diese Begriffe nicht nutzt, für genauso dämlich gehalten wird, als wenn man „ok“, „cool“ und 
andere sprachversauende Anglizismen nicht verwendet. Oh, ich muss mich hier etwas bremsen, 
denn steht es mir, der keine akademische Bildung nachweisen kann, zu, in den intellektuellen 
Sprachgebrauch zu verfallen? Wäre es nicht besser, wenn die Akademiker aus ihren intellektuellen 
die heile Welt zerstörende Art etwas heraustreten würden und Begriffe wie „Demokratie“ wieder ins
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Deutsche zu holen, würde es dann für den Normalverbraucher nicht wesentlich einfacher zu 
erkennen, ob nun Volksherrschaft oder Volksbeherrschung gemeint ist? Hat uns Professor Mausfeld 
nicht aufgegeben, Pakete, die man bekommt, auszupacken und zwar völlig?

Aber na ja, da hat ja Prof. Mausfeld ein Paket selbst noch nicht einmal richtig angeschaut und es 
trotzdem mit seiner Unterschrift geziert. Das Paket „Manifest des Friedens“ von Wagenknecht und 
Schwarzer.

Wie kann man als normal vernunftbegabt denkender Mensch für einen solchen Satz „Die von 
Russland brutal überfallene ukrainische Bevölkerung braucht unsere Solidarität.“ seine 
Unterschrift hergeben?

Vernunftbegabt, dazu noch studiert mit Hochschulabschluss zuzüglich Promotion und Habilitation. 
Einen Mensch wie Herrn Prof. Mausfeld, verlange ich dann schon ab, diese Sache nachzuverfolgen,
denn dann würde er gar nicht weit gerade einmal hundert Jahre zurück erkennen können, dass die 
Siegermächte des WK1 den russischen Staat die Westgrenze auf der sog. Curzon Linie einräumten. 
Und das soll heutzutage nicht mehr gelten, nur weil man den kalten Krieg gewonnen hatte und 
damit sich das Mütterchen Russland krallen konnte? Gekrallt, weil die Sowjetunion wirtschaftlich 
zugrunde gerichtet war und Gorbatschow nichts weiter übrigblieb, als zu versuchen, das 
Bestmögliche herauszuholen. Ja, das Bestmögliche kam aber nicht für Russland heraus, sondern für 
die selbsternannten Herren der Welt, denen die Volksrepublik China aufgezeigt hat, mit welch einer 
abscheulichen Frechheit sie vermeinen, die Welt beherrschen zu dürfen. 

Und was ist mit der deutschen Opposition, und ich meine hier nur die ehrlich und aufrichtige, nicht 
die Gaukenstiefel von LINKEN und Afd? Die Linke, die nun völlig offen aufzeigt, dass der Name 
ihre Charaktereigenschaft darstellt. Und was macht Chef Chrupalla von der Afd? Als erfolgreicher 
Handwerker hat er den jetzigen Sachsenchef eine Wahlschlappe verpasst, kommt aber mit seinem 
durchaus großen Wissen, das man als Handwerker bedarf, nicht darüber hinaus, um die Politik des 
Westens nicht nur bis zum nächsten Berghang, sondern darüber hinaus ganzheitlich zu sehen. Die 
Afd, eine Goldman Sachs Partei und somit Agenten der Rothschild- & Rockefeller-Clans. Ob das 
Chrupalla kapiert? Umso mehr ich ihm mehr Geist zutraue als der erbärmlichen Gestalt Hitler.

Ja, in die Geschichte zurückschauen, dann kann man erkennen, durch wen Hitler zu dem gemacht 
wurde, was er war. Ein faschistischer Massenmörder, der ein ganzes Volk in das Morden 
hineingezogen hat. Falsch, nicht das ganze Volk, denn auch im 3. Reich gab es genug Menschen, 
die die Schweinereien nicht mitgemacht hatten, dafür dann aber oftmals mächtig leiden mussten. 

Aber wie komme ich jetzt auf den Vergleich von der Hitlerzeit auf die heutige?

 

Ja, nochmals, man sollte bevor man anfängt sich zu äußern, umfangreiche Gedanken machen, um 
auf den Pfad der Wahrheit zu kommen, denn wenn man sich von diesem abbringen lässt, ist man 
schnell der aufdiktierten Offensichtlichkeit erlegen. Offensichtlichkeit, also der Glaube der 
Mehrheit an eine gewisse Sache. Diese Offensichtlichkeit braucht einen anderen Anstrich und man 
glaube nicht wie schnell die große Menge den Begriff Narrativ dafür übernommen haben. Nun 
kann der Begriff Narrativ genauso weit gespannt werden wie der Begriff Demokratie oder gar 
„Deutschland“. 

Deutschland von der Maas bis an die Memel, von der Etsch bis an den Belt? Wie Ernst Moritz 
Arndt und August Heinrich Hoffmann aus Fallersleben der Deutschen Heimat bezeichnet haben? 
Oder besatzungsgerecht nach SHAEF Gesetz 52 aus 1945, in den Grenzen vom 31.12.1937? Das 
Gebiet der Weimarer Republik?

Aber warum wird dann der Restkörper des deutschen Staates, die vier Besatzungszonen, als 
Deutschland bezeichnet?

Ist das mein Kleingeist, der hier erblüht oder soll dem kleingemachten Michel der großdeutsche 
Hochmut wieder im begrenzten Hirn aufgebläht werden?
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Da gibt es welche, die sich dem Nachdenken verschrieben haben. Was aber hat deren Nachdenken 
damit zu tun, den Russen einen Angriffskrieg vorzuwerfen? Denken diese genauso wenig wie Prof. 
Mausfeld über die Curzon Linie nach? Haben diese Nachdenker schon einmal über den 
verfassungsgebenden Kraftakt des deutschen Volkes nachgedacht, der in der Präambel des GG 
prangt? Sind diese Nachdenker 1990 nicht alt genug gewesen, um als wahlberechtigt an einem 
solchen verfassungsgebenden Kraftakt teilnehmen zu dürfen? 

Wie herzerfrischend ist dann, wenn man einen Film sehen darf, der die Kriegstreiberei der 
Deutschen anprangert? Einen Film sehen darf, der wegen angeblicher Schleichwerbung für ZDF & 
Red Bull von Youtube verbannt wurde? Bleibt einem da, ein „traurig, traurig, traurig“ von Theo 
Lingen übrig, weil es nicht dümmer geht?

Oh, falsch, es geht immer dümmer und das noch mit Beifall des deutschen Michels. 

Ja dümmer, aber blöd ist man, wenn man sich die Wahrheit nehmen lässt. 

Da kam doch der BOAZ (Bravster Olaf aller Zeiten) von seiner zweiten, überaus erfolgreichen 
Reise nach Washington zurück.  Keinen Ton davon, was der BOAZ mit dem Biden gesäuselt hat, 
aber die Mainstreamer wussten sich zu helfen beim Saugen aus den Fingern. Um den Ukrainekrieg 
wäre es gegangen und dass der BOAZ ein Guter wäre, weil er so viel Waffen nach Kiew liefert und 
deswegen Biden den Abrams nicht schicken braucht.

Vier gute Gründe dafür hat Frau Dagmar Henn herausgefunden und der vierte Grund ist der 
eigentliche.

 

Schauen wir in die Regierungsklausur in Meseberg, die der BOAZ eröffnete. Und siehe da, 
tatsächlich ist der Angriffskrieg der Russen, den diese auf Gebiet, das ihnen von den Westmächten 
zugeordnet wurde, veranstalten. Oh, bin ich hier wieder ein bisschen durcheinander, Angriffskrieg 
gegen sich selbst, oder wird es dadurch zum Verteidigungskampf gegen den Vereinten Westen a la 
Nato & Neues Reich/EU?

Vorsicht hierbei, um sich nicht gegen die aufdiktierte Offensichtlichkeit zu vergehen. Denn die wird
inzwischen mit der erweiterten willkürlichen Regel des § 130 StGB der BRiD unter Strafe gestellt. 
Wichtig also immer, der Blick auf das Rechtsstaatsprinzip, sprich einer rechtsgültigen 
verfassungsgemäßen Grundlage. Damit auf die 7 Lügen der Präambel und bestenfalls hin zu den 
unheilbaren Widersprüchen wegen derer der Einigungsvertrag samt des 2+4 Vertrages nicht in Kraft
treten konnte. Aber wie gesagt, für den ungeübten sehr schwer zu beherrschen auf dem Pfad der 
Wahrheit zu bleiben um nicht in den geistigen Morast abzudriften. Deswegen hier die bessere 
Möglichkeit, ohne sich gegen die strafbewährte Offensichtlichkeit zu vergehen, die Erklärung zur 
Bürgerklage. Das ist aber saures Bier für den Michel, weil dieser nicht kapiert, dass dazu das 
verbindliche Völkerrecht als Verstärkung zur Verfügung steht. 

 

Der BOAZ kommt in Meseberg auf das Klima.

Ja, der Klimawandel, der vor 35000 Jahren wegen fehlender Panzer dazu führte, dass Europaunter 
eine kalte Eisschicht geriet. Dabei die damals lebenden Menschen allein im Süden Frankreichs und 
Spanien überlebten und sogar im heutigen Italien der Kälte weichen mussten. Genau deswegen 
braucht es heute wieder mehr Panzer, denn so meine ich, kann mit den daraus erzeugten CO2 die 
Kuh wieder vom Eis geholt werden. Die Kuh, die sich gegen den Einzug des heurigen Frühlings 
stellt, obwohl sie für die Erderwärmung kräftig Methan rülpst und furzt. Ist schon irgendwo 
krachend blöd, diese ganze Sache und umso blöder wird es, Kohlenwasserstoffe, also Erdgas und 
Öl als fossile Rohstoffe zu bezeichnen., obwohl diese im Erdinneren ständig und immer wieder neu 
entstehen, worüber ich schon vor der vermaledeiten Wende der Überzeugung war, obwohl man 
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damals überall vom zeitlichen Ende der Gas- und Ölvorkommen palaverte. 

Und was ist heute?

Überall und Allerorts werden neue Vorkommen entdeckt und sogar das in diesem Sinne arme China 
findet inzwischen immer wieder neue Vorkommen.  

Vor Haiti liegen riesige Vorkommen, die der USI für sich reserviert hat und deshalb in diesem 
schönen Karibikland das Chaos herrscht, das dem Westen aber weniger interessiert, weil man ja das 
Chaos braucht, um seine Hegemonie behaupten zu können. Die Hegemonie, die man durch Putin 
und die Seinen in Zusammenarbeit mit dem russischen Volk in der Russischen Föderation verloren 
hat und deswegen nun über das russische Grenzland, Ukraine genannt, diese wieder aufrichten will. 

Und dazu der großdeutsche Hochmut über Germanen und Ariertum angestachelt.  Obwohl, wenn 
der Michel sich als Germane bezeichnet, besatzungsgerecht geformt ist, weil ja die römische 
Besatzungsmacht die deutschen Stämme als Germanen, bedeutet Barbaren, bezeichnete. Na ja und 
die Arier, ein altes indisches Reitervolk, das vor Jahrtausenden gen Westen aufbrach um nach 
Persien zu gelangen und von dort aus weiter auf europäisches Gebiet, wo diese heute ohne Pferd als
Reit- und Zugtier auftreten und landläufig als Zigeuner bezeichnet werden. Keine Abwertung gegen
diese Menschen mit ihrer ganz eigenen stolzen Kultur, sondern nur um klarzumachen, welch einen 
Blödsinn der Michel daher palavert, wenn er sich als Arier bezeichnet. 

Aber schauen wir nochmals zurück in das eiszeitliche Geschehen vor Zehntausenden von Jahren. 
Da kann man erfahren, dass damals die aus Afrika kommenden Homo Sapiens, moderne Menschen,
noch schwarzhäutig waren und erst über die Jahrtausende die heutige Blässe annahmen. Und dann 
kamen zu diesen dunkelhäutig Blauäugigen aus Osteuropa die schon helleren und Dunkeläugigen 
hinzu und vermischten sich. 

Hallo, höre ich hier die Waldfee rufen. Will noch einer groß auftragen vom reinrassigen Deutschen?
Da kann man diesen wohl doch nur als verblödet bezeichnen. 

Verblödet durch die von Biden gelobte Arbeit des BOAZ. 

 

Also kurz zurück nach Meseberg. Ganz toll das Krokodilstränen pressen wegen des Krieges, aber 
dann glatt die Ablenkung auf den angeblich von Menschen gemachten Klimawandel. Und sehr wohl
sind Dürren, Überschwemmungen, Kälte und Hitze, Erdbeben und anderes in unnatürlicher Art ein 
riesiges Problem für die Menschheit. Mitnichten aber können Menschen den Klimawandel 
beeinflussen, außer sie zerstören z. B. mit Fluor-Kohlenwasserstoffen (FCKW) die Ozonschicht 
unseres blauen Planeten, was man ja Gott sei Dank, in den letzten Jahrzehnten zumindest etwas 
behoben hat. Dass was die übermäßigen Umweltkatastrophen ausmacht, ist nicht der Klimawandel, 
sondern die von Unmenschen veranstaltete Klimaverschiebung. Veranstaltet mit HAARP und 
Geoengineering. HAARP Anlagen, die mit radiomagnetischen Wellen das erdumspannende 
Magnetfeld so beeinflussen, dass man Dürren und Überschwemmungen gezielt herbeiführen kann, 
ebenso Erdbeben und z. B. Tsunamis. Das ist auf die Arbeit von Nikola Tesla aufgebaut, dessen 
Arbeit richtig verwendet ein Segen für die Menschheit wäre, wie es mit vielen anderen 
wissenschaftlichen Leistungen geschieht, die statt für die Menschen zu nutzen, zu deren Schaden 
eingesetzt werden. Genau das ist das Problem, an dem auch der augendienende Oberlehrer 
Habermas gearbeitet hat, als er die schlechte Bewertung des Neuen Reichs/EU durch deren Völker 
beanstandet hat und hier insbesondere die Führer wegen teilweiser Unfähigkeit kritisierte. Ein 
wichtiger Satz aus Habermas Ausarbeitung: 

„Im Folgenden möchte ich aus der Sicht einer Konstitutionalisierung des Völkerrechts,1 die mit Kant weit über 
den status quo hinaus auf einen künftigen kosmopolitischen Rechtszustand vorausweist,2

ein neues überzeugendes Narrativ entwickeln“

 

https://test.rtde.tech/asien/164501-chinas-staatskonzern-entdeckt-wichtiges-oel-vorkommen/


Aha, ein neues überzeugendes Narrativ, also eine aufdiktierte Offensichtlichkeit von einem 
augendienenden Oberlehrer entwickelt um sie der Menge der Menschen in die Köpfe zu bläuen. 
Dass er sich dabei in unverschämter Art und Weise auf Immanuel Kant bezieht, hat mir so 
aufgestoßen, dass ich bereits im Sonntagswort vom 26.2.2023 mich ausführlicher ausgelassen habe. 
Jetzt aber wieder die Augen links, rechts, also doppelt nach außen geschielt, denn gleich am 6.März 
meldete die Anstalt, die sich DLF nennt und dafür Schutzgeld einfordert, dass der Kampf gegen den
von Menschen gemachten Klimawandel hunderte von Milliarden kosten würde. In einer zweiten 
Nachricht vom selben Tag meldete diese Anstalt, dass man noch nicht bereit wäre gegen den 
Klimawandel anzugehen. Oh hier könnte ich zum Anhänger nordischer Götter werden und Thor 
bitten, den von seinem Vater bekommenen Hammer zu schwingen, auf dass er den Schreiberlingen 
Vernunft einprügeln solle. 

Aber so sieht es nun einmal aus, wenn man ganz und gar so ungläubig ist wie ein rotziger 
Querulant, dann kann man sich noch nicht einmal an die Götter wenden, außer an die, die ein jeder 
Mensch, wenn er denn selbstbewusst und eigenverantwortlich ist, innewohnen hat und das nach 
dem schönen alten Sprichwort “Hilf dir selbst, so hilft dir Gott.!“

Noch einmal dieselbe Anstalt, die ein paar Tage zuvor über die Winterdürre, die in Frankreich und 
anderen Gebieten Europas herrscht, berichtet und bereitwillig erklärt, was denn da dahinterstecke. 
Was dahintersteckt? Habe ich nicht oben schon gemeint, dass es Klimaverschiebung, besser gesagt 
Wetterkrieg gegen die Menschen ist? Klimaverschiebung, denn wenn man über den Atlantik in die 
USA schaut, sieht es glatt weg genau umgedreht 

 

aus, Schnee und Nässe in rauen Mengen. Und das alles soll von Menschen gemacht sein? Nein und 
nochmals nein, sondern von Unmenschen.

Jetzt verziehe ich mich in mein Schneckenhaus, denn darin rauscht es ungeheuer. Aus dem 
Rauschen klingt mein Wunsch Mäuschen im Olber Office gewesen zu sein, als der BOAZ mit 
Biden über die Aufrechterhaltung der Weltherrschaft der selbsternannten Herren der Welt faselten. 
Oh was rauscht da in meinem rechten Ohr? Du Scholz solltest dir bewusst sein, dass das 
Damoklesschwert der Cum ex über deinem Hals schwingt und dir nur den Kollaborateursschutz aus 
Art. 8 des Überleitungsvertrags hilft. Das bedeutet kleiner Scholz, dass du gut daran tun würdest, 
dir etwas einfallen zu lassen, den deutschen Michel weiter in unserer Abhängigkeit zu halten, auf 
dass er weiter brav und artig in allerfeinster Art des Untertan den Zahlemann & Co. für das Neue 
Reich gibt. 

Oh, war es jetzt ein Tinnitus oder habe ich das Rauschen richtig vernommen und gleich jetzt fängt 
es noch auf dem linken Ohr an zu pfeifen und der gute alte Biden meint, dass auch der 
Klimaschwindel unbedingt aufrechterhalten werden muss, denn man habe gemerkt, dass der böse 
Chinese in der Lage ist, das erdumspannende Magnetfeld teils noch besser zu beeinflussen, als er 
zeigte, als er einen Wetterballon über wichtige Stätten der USA dirigiert hat. 

Was ist jetzt im Rauschen? Ein Klack, Klack, Klack. Immer deutlicher. Es klingt wie eine 
hochmoderne Denkfabrik, deren Hirne über hölzerne Zahnräder arbeiten. Der beste Schutz gegen 
Cyberangriffe! Ach was! Sechs Leutchen in einem Boot, alles Putinfeinde, ein paar Russen, ein paar
Ukrainer und keiner vom Kiewer Spaßmacher geschickt. 500 kg Sprengstoff tief in die Ostsee bis 
zu 90 m, eine Leistung, die ein jeder Sommerurlauber von Prötschenroda bis Garnichthausen beim 
Tiefseetauchlehrgang erlernen kann. Mein lieber Herr Gesangsverein…. Da kann der neue Bäcker 
des Söldnerheers nur mit hohem Interesse auf ein solches Täuschungsmanöver reagieren. Hallo 
Bäcker, bleibe bei deinen Semmeln und lasse BOAZ, bevor er das Damoklesschwert spürt, 
verkünden, dass man aus Rostock auszog um den Röhren das Fürchten zu lehren und nicht aus 
Danzig, wo spezielle getrimmte US Kräfte hocken.

Jetzt wird’s mir zuviel im Schneckenhaus, raus und mit Reiki den Tinnitus abgestellt, man hält es ja 
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nicht aus. Und was ist aus dem Schneckenhaus raus die Nachricht vor die Fratze geplättet 
bekommen, dass die Gewerkschaft Verdi jetzt und in Zukunft die Frech, Faul und Feigen bei ihrem 
Irrsinn unterstützen wird. Ist das zu glauben, dass eine Gewerkschaft, also eine Organisation, die 
sich eigentlich für das Wohl der Menschen einsetzt, den Schwindel der selbsternannten Herren 
unterstützt? Ich frage mich, was man mit dem deutschen Michel noch so allesveranstalten kann, bis 
er endlich aufhört zu Jammern und zu Klagen und wieder anfängt selbsttätig zu Denken. Und das in
einer Gemeinschaft, die dieses mit Vernunft tut. 

So lang wird es aber dabei bleiben, dass baerisch bockige Kobolde die Deutschen in der Welt weiter
lächerlich machen. 

Was war denn da in Indien zum Treffen der Außenminister der großen Zwanzig geschehen?

19 Außenminister u.a. auch der russische Herr Lawrow hat man mit entsprechender diplomatischen 
Würden empfangen. Und die Außenchefin der US Kolonie, die man Deutschland nennt? Haben die 
Inder inzwischen erfahren, dass dieses Wesen gar keine Ministerin ist, da ein solches Amt 
öffentlich-rechtlich ist und daher eine rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage bedarf`? Da 
kann man einmal sehen, wie Taff dieses Wesen ist und locker diese Blamage bewältigte, um dann 
Herrn Lawrow persönlich anzugehen. Und was machte dieser? Er wischte dieses Anmachen mit 
einer abwertenden Handbewegung vom Tisch und entschuldigte sich beim Gastgeber für diese 
außerordentliche diplomatische Entgleisung einer vom deutschen Michel Gesandten. 

Für einen solchen Erfolg, der im deutschen Mainstream gefeiert wurde, ist das Wesen nun 
hunderttausende Kilometer von einem Land ins andere gereist, besser gesagt, geflogen, ohne 
darauf zu achten welch eine Menge CO2 dabei produziert wurde. Ach ja, was die deutschen  
Herzen lachend hüpfen ließ, war das, dass das Baerbock meinte, dass im 19. Jahrhundert die 
Kämpfe mit Panzern ausgefochten wurden und der Mainstream gar nicht dumm, dreht sich um und
macht sich darüber lustig und meint, dass es bei Napoleon noch  gar keine Panzer gab und alle 
Welt ist sich einig, dass das der Hintergrund war und vor allem der deutsche Michel ist wieder 
einmal in seiner Blödheit verfangen, ohne selbst über die Aussage nachzudenken. Auch 
Express.at meldet sich zu dieser Sache und bezeichnet Baerbock auch noch als promoviert. 
Welch ein Balsam auf meine Seele, die mir ein Leser, der diese Nachricht kommentierte 
verabreichte. “sagt die promovierte Politikwissenschaftlerin und Völkerrechtlerin”
Das stimmt nicht. Diese Person hat ein Vordiplom in Politikwissenschaften (Uni Hamburg) und 
einen zweisemestrigen Master der LSE (London, allerdings der Bezahlzweig der an sich 
angesehenen Universität – an sich hat die dazu mit dem Vordiplom nicht einmal die 
Zulassungsvoraussetzungen erfüllt). Sie war danach eine zeitlang an der für Plagiats-Promotionen 
(Dr. plag. Giffey) berüchtigten Freien Universität Berlin als Doktorandin eingeschrieben. Aber 
danke für die schönen Zitate von ihr.“

Noch besser aber fand ich ein kleines youtube Filmchen, wann denn die ersten Panzer, damals noch 
Tank genannt, auf die Schlachtfelder fuhren. Das war im WK1, also bereits im 20. Jahrhundert. Ein 
hervorragender Coup des Mainstream, die geistige Unfähigkeit des Wesens mit Napoleon ins 
Lächerliche zu ziehen ohne aufkommen zu lassen, dass es nicht in der Lage ist, das 19. Vom 20. 
Jahrhundert zu unterscheiden, was letztendlich ein viel größeres Problem in einer solchen Stellung 
darstellt. Ein Problem, das sich nur wegen der Unfähigkeit des deutschen Michels überhaupt stellt. 

Und was machte das Wesen? Unverzagt stürzt es sich weiter ins Ungemach. Nein nicht in das 
eigene, sondern das Ungemach, das den Völkern der Welt bereitet wird, der Plan feministischer 
Außenpolitik wurde erarbeitet. Mit Sicherheit von vielen anderen, denn wer Völkerrecht tanzt, wie 
andere ihren Namen, erbringt die Leistung eines Habermas nicht einmal bruchteilweise. Derweil ist 
vom Wesen zu hören, dass Feminismus kein Zauberstab wäre. Wird jetzt klar, in welcher Liga 
Baerbock arbeitet? In der Liga von Kobolden, den Zauberern um Harry Potter und anderen Trollen. 
Trollfabriken, die man angeblich in Petersburg entdeckte, letztendlich aber in Form von Economic 
School in London, Paris und in den USA stehen. Und von diesem Zauberlehrgang hat dieses Wesen 
wahrscheinlich eine Portion zuwenig abbekommen, um wenigstens in die Lage von 
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Märchenerzählern wie Habeck aufzusteigen, der zurückstecken musste, weil man ja mit dem 
feministischen Zauberstab Frauenförderung betrieb. Oh Frauenförderung in dieser Beziehung für 
mich ein Unding, denn eine Frau ist etwas anderes, denn ein solches bezeichnet man landläufig als 
Weib. Da beißt die Maus keinen Faden ab und weder das Kreiseln mit 360 Grad Wendungen hilft 
dabei, denn egal wann man aus dem Kreisel aussteigt, man ist so benommen, dass man den Pfad der
Wahrheit auf dem weiten Feld nicht finden wird. Selbst ein westlich Liberaler wie Tichy ist über 
diese Unfähigkeit empört.

Ja, das Versagen des grünen Kompass, der egal in welcher Stellung auf den giftig grünen Punkt 
weist. Wenn man aber die Natur und somit auch den Menschen endlich wieder in Ruhe lässt, dann 
wird sich zeigen, dass die Natur sich ihren Lebensraum zurückholt und dabei sogar vorher 
Zerstörtes zu ihrem Nutzen. 

 

 

2.0 Deutscher Wiederaufbau steht im Interesse fremder Mächte

 

Die Zerstörung des deutschen Staates, vor allem am Ende des ersten Weltkriegs und danach mit 
Gebietsabtrennungen und Hungerblockade sollte den Siegermächten ein wieder erstarkten 
deutschen Staat vom Halse halten. Dazu der Versailler Vertrag, der für Frankreich und 
Großbritannien Reparationen vorsah, die sie nicht für ihren Wiederaufbau benötigten, sondern 
unbedingt für die Tilgung der Schulden für ihre Kriegsführung, die sie in den USA aufgenommen 
hatten. Wer die USA letztendlich darstellt habe ich gerade erst im letzten Sonderwort vom 8.3.2023 
aufgezeigt. Es ist also genau jener, der aus allen heraus profitiert, denn er beherrscht letztendlich 
über das Geld nicht nur die USA, sondern den ganzen Rest der Welt, der es sich gefallen lässt. 
Gefallen lässt? Zumindest gefallen lassen muss, weil nach wie vor sehr viele Staaten dieser Welt 
über bestochene und erpressbare Regierungen im Sinne der selbsternannten Herren der Welt regiert 
werden. Das betrifft besonders auf entsprechende Kolonien zu. Kolonien wie die BRiD, die 
angeblich schon einmal 1955 mit der Aufhebung des Besatzungsstatuts souverän geworden wäre. 

Zwar wurde das Besatzungsstatut tatsächlich aufgehoben, aber nur deswegen, weil dessen 
Bestimmungen in dem Paket der Pariser Verträge eingegangen sind. Ein Paket, das unter anderem 
den Deutschlandvertrag und den Überleitungsvertrag beinhaltete. So kann man erkennen, wenn man
sich in die Geschichte der Verträge einarbeitet, dass auch nach 1990 kein souveräner deutscher Staat
entstanden ist. Einerseits weil der Einigungsvertrag samt des 2+4 Vertrages (Abschließende 
Regelung in Bezug auf Deutschland als Ganzes) wegen unheilbarer Wiedersprüche rechtlich nicht 
in Kraft treten konnte, und andererseits, weil eine zum Datum vom 25.9.1990 rechtlich nicht mehr 
bestehende staatsrechtliche Verwaltung, die BRD genannt wird, ein Übereinkommen zur Regelung 
bestimmter Fragen in Bezug auf Berlin mit den drei Westmächten eingegangen ist. Ein 
Übereinkommen, das festlegt, dass die Hauptsätze des Deutschlandvertragspakets weiter 
festschreibt. Deswegen die Bekanntmachung vom 27./28.09.1990, die der eigentlich rechtlich nicht 
mehr bestehenden BRiD Verwaltung aufgibt, die DDR nicht aus der Zange des 
Überleitungsvertrags herauszulassen. „Die Regierung der Bundesrepublik Deutschland erklärt, 
daß sie sämtliche angemessenen
Maßnahmen ergreifen wird, um sicherzustellen, daß die weiterhin gültigen Bestimmungen des 
Überleitungsvertrages auf dem Gebiet der gegenwärtigen Deutschen Demokratischen Republik 
und in Berlin nicht umgangen werden.“

 

Das geschah entgegenjeglichen Völkerrechts u. a. der HLKO. 

Von den Grundsätzen der Charta der Vereinten Nationen soll hier erst gar nicht gesprochen werden. 
Die Grundsätze der Völkermordkonvention von 1948 sollen hier aber schon mit in den Ring geholt 
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werden, insbesondere deren Art. XII. „Eine Vertragschließende Partei kann jederzeit durch 
Mitteilung an den Generalsekretär der Vereinten Nationen die Anwendung dieser Konvention auf 
alle oder eines der Gebiete erstrecken, für deren auswärtige Angelegenheiten diese 
Vertragschließende Partei verantwortlich ist.“

 

Denn nach dieser Bestimmung baut sich das Völkerstrafgesetzbuch auf. In diesem Strafgesetzbuch 
gibt es eine Reihe von §§ die die Strafbarkeit festlegen, wobei mit Art. § des VStGB alle strafbaren 
Verfehlungen unverjährbar sind. und jetzt deutscher Michel, erschrecke nicht, wenn ich es dir jetzt 
so unverblümt antrage, dass auch du dich nach wie vor nach dem VStGB strafbar machst und zwar 
nach § 7 Abs. 5, in dem heißt es: „(5) Wer ein Verbrechen nach Absatz 1 in der Absicht begeht, ein 
institutionalisiertes [errichtetes OTO] Regime der systematischen Unterdrückung und Beherrschung 
einer rassischen Gruppe durch eine andere aufrechtzuerhalten, wird mit Freiheitsstrafe nicht unter 
fünf Jahren bestraft, soweit nicht die Tat nach Absatz 1 oder Absatz 3 mit schwererer Strafe bedroht
ist. …“

Ja, Michel, mit den abschließenden Verhandlungen der 2+4 Runde wurde durch das Vorbehaltsrecht
der drei Westmächte gegenüber dem Grundgesetz (aus dem Genehmigungsschreiben) der Art. 23 in 
seiner alten Fassung aufgehoben. Damit hatte das Grundgesetz keinen Geltungsbereich mehr seit 
dem 18.7.1990 und konnte deswegen nirgendwo mehr Gültigkeit erreichen, solange es nicht 
völkerrechtswidrig angewendet wird. Völkerrechtswidrig angewendet, weil das gegen das 
Selbstbestimmungsrecht der Völker, hier des deutschen Volkes, aus dem jeweiligen Art. 1 der 
beiden Menschenrechtspakte verstößt. Selbstbestimmungsrecht der Völker, mit dem sich das 
deutsche Volk durch einen verfassungsgebenden Kraftakt eine wahrhafte und vom deutschen Volk 
tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung hätte schaffen können. So wurde aber ein solcher 
verfassungsgebender Kraftakt, mit dem sich das deutsche Volk das Grundgesetz zur Verfassung 
gegeben habe, erstunken und erlogenerweise in die Präambel des GG von 1990 gepresst.

Es war sich also das deutsche Volk nicht einig, dafür aber die wichtigen Männer, die wussten wie 
mit dir Michel, zu verfahren wäre. 

 

 

2.1 Die derzeit besonderen Straffälligen

 

Zwei Menschen, denen ich ihre Berufsbezeichnung Journalist nicht abspreche, da diese sich der 
wahrheitlichen Berichterstattung verpflichtet sehen, sind Herr Klinkhammer und Herr Bräutigam.

Verpflichtet sehen bedeutet aber nicht, dass man eine solche ernsthafte Sache stets im vollen 
Umfang erfüllen kann, umso mehr, wenn einem trotz gutem Alters eine ganze Portion Wissen fehlt. 
Diese beiden haben nun in ihrer herzerfrischenden Art drei Möchtegern der Dreistigkeit, die derzeit 
die Bewohner des Bundesgebiets regieren, etwas in den Focus geholt, in das helle Licht auf der 
Bühne.  Drei Repräsentanten einer grauenhaften Regierung, die den üblen Zustand unserer Republik
zu verantworten haben. Gemeint sind Scholz, Baerbock und Habeck.

Grauenhafte Regierung, dem stimme ich im vollen Umfang zu. Aber was ist mit „unserer 
Republik“?

Mit Entstehen des Grundgesetzes und der dazu entsprechenden Regierung, wurde das 
staatsrechtliche Verwaltungsgebilde, das in der Hauptsache auf den Art. 43 HLKO und den drei 
Frankfurter Dokumenten beruht, am sog. Tag 1, also ab dem 7.9.1949, als Bundesrepublik in 
Deutschland bezeichnet. 

Die Vorschrift des Art. 43 HLKO: Nachdem die gesetzmässige Gewalt tatsächlich in die Hände des 
Besetzenden übergegangen ist, hat dieser alle von ihm abhängenden Vorkehrungen zu treffen, um 
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nach Möglichkeit die öffentliche Ordnung und das öffentliche Leben wiederherzustellen und 
aufrechtzuerhalten, und zwar, soweit kein zwingendes Hindernis besteht, unter Beachtung der 
Landesgesetze.“

Dazu haben alle vier Besatzungsmächte also nicht nur die drei westlichen Frankreich, 
Großbritannien und USA, sondern  auch die Sowjetunion  zusammen deutsches Recht und Gesetz 
von hitlerfaschistischen willkürlichen Regeln bereinigt, was bedeutet, dass zum größten Teil 
positives Recht aus Zeiten des Kaiserreichs wieder unverfälscht zur Geltung kam. Nein, nicht die 
kaiserliche Verfassung, denn diese wurde durch die Thronverzichte der Reichsfürsten am 
28.11.1918 zum 29.11. rechtsungültig. Auch eine Weimarer Verfassung gab es nicht, denn diese 
wurde vom Souverän (Art. 1, dem deutschen Volk) nicht in Kraft gesetzt, sondern von Friedrich 
Ebert, weil es die WV brauchte, damit das Schanddiktat Versailler Vertrag genannt, in Kraft treten 
konnte. Dieses Schanddiktat war bekanntlicherweise die Vorbereitung für die Auslösung eines 
neuen Weltenbrandes. 

Es galten also das Bürgerliche Gesetzbuch, die dazugehörige Zivilprozessordnung, das 
Strafgesetzbuch mit der Strafprozessordnung und viele weitere Gesetze wie z. B. Das Reichs- und 
Staatsangehörigkeitsgesetz (RuStAG) als positives Recht von neuem und weiter fort. Das RuStAG 
von 1913, mit dem der deutsche Untertan zum Bürger/Menschen des deutschen Staates Deutsches 
Reich gemacht wurde.  Dieses positive Recht wurde als erstes von den Hitlerschergen angegriffen, 
dann von den vier Alliierten wieder zur Geltung gebracht und wurde letztendlich erst neun Jahre 
nach der vermaledeiten Wende mit einer erneuten willkürlichen Regel abgeschafft. Willkürliche 
Regel, zu der ein Gesetz mit Erlass verkommt, wenn dem Gesetz keine rechtsgültige 
verfassungsgemäße Grundlage zur Verfügung steht. Das deutsche Grundgesetz, nicht wie es bereits 
1949 in der Präambel lautete, vom deutschen Volk in Kraft gesetzt, sondern nach der Regel des Art. 
144 GG, der bis dato unverändert in diesem geführt wird. Damit dürfte klar sein, dass diese BRD 
für die Besatzungsmächte geschaffen wurde, wie es im Art. 43 HLKO zu lesen ist. 

Um dieser Sachlage nicht nur meine rotzige Querulanz vorauszusetzen, verweise ich dazu auf das 
Mitglied des Parlamentarischen Rats Carlo Schmid, der in seiner Rede vor dem Rat diese Sache klar
aufgezeigt und verdeutlicht hat. Es ist also zumindest nicht meine Republik, sondern ich stehe nach 
wie vor auf dem Standpunkt, dass es gültiges deutsches Recht und Gesetz auf der Grundlage des 
verbindlichen Völkerrechts braucht, damit auf deutschem Boden endlich wieder dem 
Rechtsstaatsprinzip genüge getan wird. 

Wenn ich dazu immer wieder auf die Entscheidung des 3 x G 2 BvF 1/73 aus dem Jahr 1973 
verweise, geschieht das nur deswegen, da dieses oberste Gericht der BRiD sich zu der Zeit streng an
die Vorschrift der drei Westbesatzer hielt. Na ja, nun tut es das Gericht ja immer noch, aber unter 
der Prämisse eines rechtsungültigen Grundgesetzes und damit dem eigentlichen außer Kraft 
gesetzten gültigen deutschen Recht und Gesetz, das seit 1990 mit immer mehr willkürlichen Regeln
verfälscht wird oder eben ganz außer Kraft gesetzt. Hier sind wir bei der grundlegenden Ablehnung 
meinerseits angelangt, dieses Gebilde, was Herr Dr. jur. Friedrich Giese in seinem Bonner 
Kommentar von 1949 als Bundesrepublik in Deutschland bezeichnet hat. Wenn man diesem Wissen
ablehnend gegenübersteht, verweigert man die Lösung der dritten Wurzel des Satzes vom 
zureichenden Grunde, kann dadurch die vierte Wurzel überhaupt nicht lösen und kommt damit dann
nicht aus dem geistigen Irrgarten/geistigen Morast heraus, auf den Pfad der Wahrheit in diesem 
weiten Feld. 

Deswegen hat zwar auch das von Herrn Bräutigam und Herrn Klinkhammer genannte Trio eine 
gehörige Portion Verantwortung für die heutigen Zustände im deutschen Heimatland, letztendlich 
aber ist der Souverän der Herrscher in der Verantwortung und das ist ja bekannter Weise in einer 
Demokratie/Volksherrschaft das Volk. Zum deutschen Volk gehören nun einmal auch Herr 
Klinkhammer und Herr Bräutigam, dazu gehört der rotzige Querulant Opelt und dazu wollen auch 
viele Migranten gehören, denen ich beipflichte, wenn sie sich denn gültigem deutschen Recht und 
Gesetz auf Grundlage des Völkerrechts verpflichten. Und jawohl, es gibt Migranten, die das tun und
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die mit der Erklärung zur Bürgerklage ebenfalls eine wahrhafte und vom deutschen Volk tatsächlich
in Kraft gesetzte Verfassung haben wollen. Denn nur mit einer solchen können Migranten 
tatsächlich Angehörige des deutschen Volkes werden. Wenn dieses unter Besatzungsrecht auf der 
Grundlage des Art. 43 HLKO bis zum 17.7.1990 möglich war, dass Einwanderer zu Reichs- und 
Staatsangehörigen werden konnten, so war das ab 18.7.1990 nicht mehr möglich, da es seit diesem 
Zeitpunkt keine staatsrechtliche Verwaltung nach entsprechenden Vorschriften gab, die diese 
Einbürgerungen hätten vornehmen können und welch ein Chaos ohne eine rechtsgültige Verfassung 
entsteht?, 

Sieht man jetzt langsam, welch einen Umfang das annimmt?

So riskiert auch der deutsche Michel die Zerstörung Deutschlands!

Ja Deutschland, also die Heimat der Deutschen, die einst Ernst Moritz Arndt besang, in seiner 
Gänze. Denn wenn die Unterstützung der Kriegstreiberei durch den Michel, wenn auch nur 
mittelbar, nicht endlich beendet wird, dann ist die Gefahr nicht nur hoch, sondern unmittelbar am 
Explodieren, so dass unser Heimatland in einer atomaren Zerstörung untergeht. 

 

Russland wird es sich nicht bieten lassen, sich ohne Gegenwehr seine Heimat weiter zerstören zu 
lassen. Und wenn es nicht anders möglich wird, einen atomaren Angriff des Westens auf Russland 
zu verhindern, in dem es mit unabwehrbaren Waffen die Atomwaffenlager auf deutschem Boden 
zerstören wird. Ein zigtausendfaches Inferno wie es einst in Hiroschima und Nagasaki gab, wäre 
das Ergebnis. Und daraus kann man erkennen, dass der Michel gefragt ist, endlich in seiner Gänze 
wieder selbstbewusst und eigenverantwortlich zu denken, was gutes Denken bedeutet und dieses 
gute Denken mit den anderen zusammenführt, auf dass es ein sehr gutes Denken wird. ein sehr 
gutes Denken, das letztendlich mit einer wahrhaften Verfassung zum ausgezeichneten Denken wird.

 

Brauchen wir ohne ein gutes Denken nicht zu resignieren/zu verzweifeln, weil basisdemokratische 
Kräfte wachsen und dadurch diese an Kraft und Umfang gewinnen?

Wie können grundhafte volksherrschaftliche Kräfte wachsen, wenn diesen doch kein gutes Denken 
angeht? Es darf nicht schöngeredet werden, was nicht vorhanden ist, sondern es muss ein 
Grundstein geschaffen werden, der dann mit gutem Denken weiter aufgebaut wird. Und ja, 
deswegen darf es keine Resignation/Verzweiflung geben, denn ansonsten ist die Grundlegung in 
sich in Gefahr.

 

Es ist schon erst einmal richtig, die Gedankenlosigkeit, hier meine ich das Fehlen guten Denkens 
von Scholz zu kritisieren, aber ich bitte doch einmal selbst darüber nachzudenken, wie Scholz in 
seiner Stellung, egal ob damals in Hamburg oder derzeit in Berlin, nicht im Willen der Warburgbank
gehandelt hätte und drüber das große Schweigen breitet. 

Den Willen der Warburger nicht zu erfüllen, hätte bedeutet, dass Scholz damals schon seine 
Hamburger Stellung verloren hätte und niemals nach Berlin gekommen wäre, denn die Warburger 
sind Agenten der Macht des Geldes und die Macht des Geldes liegt in den Händen der 
selbsternannten Herren der Welt. Und ja, jetzt Bla Bla über Zionisten zu heimatlosen Zionisten und 
letztendlich zu den Rothschild Clans.

 

Es macht mich wuschig und bringt mir Verdruss, dieses immer wieder erneut aufzeigen zu müssen, 
um dann zu erfahren, dass die ehrlich und aufrichtige Opposition mir nicht folgen will, obwohl ich 
nur aufzeige, wie die Lösung der vierfachen Wurzel des Satzes vom zureichenden Grunde gehandelt
wird. Entschuldigung, die Aufgabe der vierfachen Wurzel hat uns unser großer Philosoph Arthur 
Schopenhauer aufgegeben und der hat seine Arbeit auf die Vernunftphilosophie von Immanuel Kant



gestellt. 

Und nein, die Arbeit unserer großen deutschen Philosophen, die wiederum auf die Arbeit vieler 
anderer großen weisen Männer unserer Welt aufgebaut hat, darf nicht außeracht gelassen werden, 
um dafür der aufdiktierten Offensichtlichkeit zu unterliegen, auch wenn man es in punkto 
Kriegsgeschrei nicht tut. 

Nicht tut?

Ja, unmittelbar, aber was ist mit dem mittelbar, wenn man den Hintergrund des Kriegsgeschreis 
nicht trockenlegt, dann wird er Sumpf jeden guten Gedanken in den Morast in die Fäulnis holen. 

Welche Glaubwürdigkeit geht also verloren? Die des Scholz? Wer hat denn diesem jemals Glauben 
geschenkt? Ich meine, dass kann nur ein Abergläubiger gewesen sein. Einem, der dem Eiapopeia 
aus der Hölle verfallen ist. Aberglauben, der auf unreinem Wissen grundiert. Glaube jedoch auf 
reinem Wissen und umso mehr das, umso reiner der Glaube. Und reiner Glaube ist Teil der reinen 
Vernunft. 

 

Oh, der schlafende, sleepy Joe!

Und schon wieder fällt man auf die diktierte Offensichtlichkeit herein, denn es ist doch egal, ob nun
Biden, Trumpi oder sonst jemand auf dem Thron der USA sitzt, er ist und bleibt die Marionette der 
selbsternannten Herren der Welt, denen es durchaus gefällt, wenn man sie hinter den Kulissen nicht 
entdeckt und der Unmut an den Marionetten hängenbleibt. Das Volk soll sich an diesen abarbeiten, 
denn hinten steht an Strippen gefädelt, schon die nächste bereit und die BRiD geschaut, ist auch für 
Scholz schon der Ersatz an den Strippen, der von Black Rock delegierte Merz, wartet nur darauf 
sein Klappern verkünden zu können, auf dass dem deutschen Volk das Hören und Sehen weiter 
vergeht.

Da wird das Doppelwumms, 300 Mrd. für Bundeswehr u. a. gar nichts mehr darstellen, es wird 
gigantischer gehaust um das Schneeballsystem des Profits aufrechtzuhalten. Das System, dem der 
Zufluss aus Russland abgeschnitten wurde, dem der Zufluss aus der VR China abgeschnitten wurde.
Und diese trockengelegten Zuflüsse weitere Zuflüsse in die Goldbunker der Herren versiegen 
lassen. Man glaube also, dass der Zufluss aus „Deutschland“ weiter verstärkt wird. und man glaube,
dass Gold aus dem Blut der Menschen gepresst wird.  

Was also will ich mich jetzt noch bei Baerbock aufhalten, ein Wesen, über das ich mich schon oft 
genug mokiert habe, deren Fäden hinter die Kulissen schon lange am Zerreißen sind und diese 
Marionette bereits zum Absturz freigegeben ist. Das kann man erkennen, wenn man die vielen 
Abstürze von Marionetten auf der Welt verinnerlicht hat.  da wird es einem gewahr, wenn die Fäden
so verschlissen sind, dass sie jeden Moment reißen.

 

Es bleibt mir hier nur eins, die Herren Klinkhammer und Bräutigam höflich dazu aufzufordern, trotz
ihres Alters noch hinzuzulernen, denn man lernt nie aus. Und noch nicht einmal der Weise ist so 
weise, dass er alles gesagt hätte, so auch nicht Immanuel Kant, mein Lieblingsphilosoph, der von 
Arthur Schopenhauer verbessert wurde und dieser selbst in vieler Art nicht weise war, z. B. im 
Trennen zwischen Frau und Weib. 

 

 

 

2.2. Weitere Straffällige

 



Da gibt es die sog. Parteibuchminister. Der Begriff Minister in der US Kolonie, die Deutschland 
genannt wird, ist schon eine ganz heikle Sache, denn eine solche Stellung stellt eine öffentlich-
rechtliche Dienststellung dar, die ja und auch hier wieder einer rechtsgültigen verfassungsgemäßen 
Grundlage bedarf.  Und nochmals ja, egal wer über eine Partei in die Dienststellung kommt, sie alle 
kommen nur über das Parteibuch dahin, zumindest als Führer. 

Jeweils die Partei, die den Menschen am besten und dichtesten  den Schleier der Maya vor Augen 
ziehen, kommen dann zur Möglichkeit  ihren ausgesuchten und nicht vom Volk befürworteten 
Vasall an diese Marionettenstrippen hängen zu dürfen. Om Volk befürwortet wird dann über den 
Mainstream, der über die DPA geführt wird, geregelt, in dem man Jenigen entweder schönredet oder
abstürzen lässt. Z. B. das Damoklesschwert, das mit dem Cum ex Skandal über Scholz schwebt, der
wenn nicht spinnt über den Mainstream erledigt wird. 

Aber Scholz hatten wir oben schon. Gehen wir nach unten zu den weiteren in Thüringen, wo 
rot/rot/grün haust. 

Der Freidenker und Nietzsche Befürworter Herr Kaspar Sachse hat sich mit einem Artikel über 
diese Bagage hergemacht und zieht besonders die Grünen ans Licht. Diese Herrschaften, die 
federführend waren bei der Festschreibung der sexuellen Früherziehung der Kinder. Die Grünen, 
die zu keiner Zeit ihren pädophilen Hintergrund aufgearbeitet haben, bei denen der Dreckfinger 
Cohn Bendit immer noch eine Gallionsfigur ist, die sich aber auch über ihren diplomierten 
Steinewerfer zu einer olivgrünen Kriegspartei entwickelt haben. 

Da geht es um irgendwelche Entlassenen wegen irgendwelche Querelen, was dann das Ansehen der 
Grünen schädigen würde. Die neu eingesetzten würden keine Qualifikationen für ihre Stellungen 
haben, als wenn solche Leut irgendwo besonders gut sein müssten, um in ihre Stellungen zu 
kommen. Ah, da siehste, stolpere ich wieder über meine eigene rotzige Querulanz, denn solche Leut
müssen tatsächlich gut sein, zumindest in einer Sache, im Nutzenbringen für die Herren der 
Deutschen. Denn wenn sie denen keinen Nutzen bringen, passiert ihnen das, was ich oben 
geschrieben habe, sie werden abgeschossen mit irgendwelchen Querelen, die über die Presse 
hochgespült werden. 

All das kommt aber leider in der Ausarbeitung von Herrn Kaspar Sachse nicht vor, so dass auch 
diese Ausarbeitung eines Freidenkers zwar gutes Denken ist, aber noch sehr gutes Denken werden 
muss, um zu ausgezeichneten Denken werden zu können.

 

Ein anderer Deutscher, der sein Können an die Unvernunft verschwendet, ist jener, der sich 
Vorsitzender des Zentralrats der Juden nennt, namens Schuster. Kann man diesen aufrufen bei 
seinen Leisten zu bleiben? Der Zentralrat der Juden bis zu Herrn Heinz Galinski, ein Verband, der 
versuchte das ehrlich und aufrichtige jüdische Leben in der BRiD wieder zu beleben. Nach Herrn 
Galinski verkam aber dieser Verband zu einem Sprachrohr der Zionisten. Meine ich also jetzt, dass 
Leut Schuster Sprachrohr der Zionisten ist? Wie kann es dann sein, dass er die jetzt in Israel an der 
Regierung  Sitzenden als rechtsextrem bezeichnet? Besorgt über die Demokratie Israels wäre er. 
Israel, eine Demokratie? Eine Volksherrschaft? Keine vom Volk in Kraft gesetzte Verfassung, 
sondern über Militärgesetze beherrscht. Zu keiner Zeit friedliebend, das zionistische Regime; ja, 
kein jüdisches! Von Anfang an Mordtriaden gegen die eigentlichen Einwohner dieses Landes, die 
Palästinenser. Sie tun den Palästinensern an, was einst die Hitlerfaschisten den Juden angetan 
haben. Ein weiterer Grund den Zionisten abzusprechen, dass sie Juden wären. Um jeglicher 
Verirrung entgegenzutreten, noch einmal. Wer ist den Semit? Semiten sind jene Nachfahren Sems, 
dem Sohn Noahs, also eben die Palästinenser. So dürfte klar sein, dass die Zionisten, vor allem 
Israels, Antisemiten sind. Übrigens wurde der Begriff Antisemit von Zionisten um 1880 geprägt 
und das mit der weisen Voraussicht, ihre eigenen Gegner damit zu verunglimpfen. Noch eins 
beklagt Schuster, dass in Zukunft die Parteien größere Macht über die Bestallung der obersten 
Richter in Israel bekommen sollen. Oh ha, ist Schuster nicht ein Deutscher? Ist er als Sprachrohr 
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nicht auch ständig bei deutschen Querelen dabei? Hat er keinen blassen Schimmer, wer die obersten
Richter in der BRiD in ihre Stellungen hievt? Von Anfang an nur die Parteien, was jeglicher 
Unabhängigkeit der Richter widerspricht und die Richter somit zu Parteibuchrichtern macht. 
Warum ist nun Schuster kritisch gegenüber dem jetzigen Regime in Israel? Man schaue nach 
Südamerika, allein dort sind viele Staaten bekümmert, dass die Apartheid in Palästina zunimmt. Das
ist aber weltweit so und bringt den Plan eines Großisraels in Gefahr. Ein Israel vom Sinai bis zum 
Euphrat. Schuster weiß sehr wohl, dass es die zionistische Schrittfolge braucht um ans Endziel zu 
kommen, bedeutet zwei Schritt vor, einen zurück und mit jeder Schrittfolge einen Schritt weiter. 
Diese Brutalität der heutigen Regierung aber bringt diese Schrittfolge durcheinander; im Gegenteil 
kann sie beenden und noch schlimmer zurückwerfen. Zurückwerfen durch die 
Generalvollversammlung der Vereinten Nationen, in dem diese die Resolution 181 von 1947 
aufhebt und dafür eine Einstaatenlösung Palästina nach dem Vorbild Südafrikas einsetzt, wofür z. B.
dieser Staat Südafrika zustimmen würde. 

 

Ein kollektiver Reinfall für den Westen war der letzte G20 Gipfel, so berichtet es Herr Rainer Rupp 
und er führt dieses ausführlich aus, so dass es einem jeden klar werden müsste, dass es wirklich an 
dem ist. Klar werden, in dem man selbstverständlich selbst nachdenkt, bedeutet, in anderen 
Berichten über das Thema nachzuforschen, um evtl. Denkfehler von Herrn Rupp erkennen zu 
können. Und leider habe ich wieder einen sehr kräftigen Denkfehler bei Herrn Rupp entdeckt. Und 
genau immer wieder das Gleiche. Bei den G20 dabei „Deutschland“, letztendlich nichts weiter als 
ein Sprachrohr der US Imperialisten und das, weil es der deutsche Michel zulässt. Die Deutschen 
einst angesehen in der Welt, sind inzwischen ungemein erpicht, dieses Ansehen zu verlieren, um 
den Zustand einer Kolonie zu verdeutlichen.

 

 

2.3 Versuch des Überblicks

 

Ich tue mir schon Jahrzehnte keine solchen Dramen mit Darstellern wie Lanz, Will, Maischberger &
Co. an. 

Einst war es Löwenthal, der sich mit seinem Ostgegner Schnitzler verbal immer feste in die Fresse 
gab. 

Plötzlich war 1990 kein Schnitzler mehr da und man hat ein anderes Format gebraucht.

Man holte sich die Gegnerschaft unmittelbar auf die Bühne vor einen Gesprächsleiter. 

Natürlich alles schön vorweg geplant und trotzdem kam es ab und an vor, dass ein Darsteller den 
Druck nicht aushalten konnte, einmal weil er schlecht vorbereitet war und weiter weil er geistig 
überfordert wurde. 

Allein wenn man vor Gericht ist, wird einem gewahr werden, wie schwer es ist, im Augenblick zu 
reden und dann auch noch nicht den Faden zu verlieren, wenn man ständig unterbrochen wird. 
Noch schlimmer ist es vor Gericht, wenn der Richter sich aufregt, weil man die Wahrheit sagt, er 
dieser nichts entgegenzusetzen hat und deswegen mit Strafen droht. 

Wer hat das nicht schon hinter sich, wenn er Einspruch gegen Strafbefehle einlegte, die es gehagelt 
hat, weil man seinen berechtigten Zorn auf die Straße gebracht hat. 

 

Na ja, jedenfalls tue ich mir das nicht mehr an, dem sich Herr Wellbrock aussetzt, der dabei aber 
uns Deutschen aufzeigt, welch eine Schindmährentheater bei solchen Gesprächsrunden betrieben 
wird. Meine Hochachtung an Herrn Wellbrock, dass er diese geistige Marther immer wieder 
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aushält. Mir reichen schon die Halbwahrheiten des Mainstream. Halbwahrheiten, die gröbsten 
Lügen, die es gibt, weil der Mensch mit zuwenig Wissen nicht in der Lage ist, die Wahrheit von den
feinverwobenen Lügen auseinander zu halten. 

Dieses immer wieder für die Allgemeinheit aufzuarbeiten, hat sich die ehrlich und aufrichtige 
deutsche Opposition auf das Banner geschrieben, was ihr meiner Meinung nach auch ganz gut 
gelingt. Was meiner Meinung nach dabei schlecht ist, dass sie zwar die Wahrheit herausarbeiten, 
aber keiner von ihnen aufzeigt, wie denn die ganze verlogene Art und Weise beendet werden 
könnte. Das bringt mir zusätzlichen Verdruss für die sowieso schon geschundene Seele. 

Weil man aber die Hoffnung nicht aufgeben darf, kam wieder einmal Balsam für die meine ach so 
geschundene Seele. Bei solch einem Balsam atmet der Mensch wieder auf und weiß warum er 
überhaupt noch seinen Widerstand aufrechterhält. Denn oftmals könnte man die Flinte ins Korn 
werfen, weil die Verständigsten von den unwissenden Menschen zwar mit Lob nicht sparen, dieses 
sich aber sehr begrenzt in den Satz ausdrückt, „wenn nur endlich mehr das so offen sagen würden.“ 
Oh ja, es ist klar, offen sagen bedeutet, dass man einen Haufen Wissen braucht um nicht der 
aufdiktierten Offensichtlichkeit zu unterliegen. Dabei gibt es doch aber einen Weg, seinen 
Widerstand zu zeigen, ohne offen auftreten zu müssen, sondern einzig mit Name und Hausnummer 
dem zivilen Widerstand beitreten, nämlich der Erklärung zur Bürgerklage. Aber um Gottes 
Himmels Willen, zu so etwas Abgedroschenem, was nun schon 10 abgewrackte Winter hinter sich 
hat, beizutreten, hat doch keinerlei Glanz an sich.

Halt, Opelt, sage ich mir hier, weil ich selber in das Jammern und Klagen verfalle, kneif die Backen
zusammen und stehe aufrecht. Na klar doch, umso mehr es für die Seele wieder einmal reichlich 
Balsam gab.

Also hin zum Balsam und reichlich Gebrauch davon gemacht. 

Balsam, der von Frau Caitlin Johnstone gereicht wird. Frau Johnstone, gebürtig in Australien hat 
ebenso wenig losgelassen wie es Herr Wellbrock oder andere nicht taten. Sie hat nachgeforscht und 
ist zur Erkenntnis gekommen, dass es gewisse Leut gibt, die es sich auf das Banner geschrieben 
haben, die Hirne der Menschen leer zu waschen um sie daraufhin versklaven zu können. Bei dieser 
Erkenntnis ist sie aber nicht stehen geblieben, sondern ist Schritt für Schritt vorangegangen und gibt
nun ihr Wissen weiter. Es braucht also drei Schritte um dahin zu kommen, wo meiner Meinung nach
das gute Denken anfängt. Oh einen sehr großen Dank Frau Johnstone, dass sie den Menschen das so
verständlich machen. Meine rotzige Art ist wahrscheinlich nicht so gut dafür geeignet, wie die die 
Sie hier zeigen und vor allem der Ton in dem sie die ganze Sache halten. 

Nun gut, es kann nicht jeder gleich gut auftreten wie der andere, im Zusammenhandeln aber wird 
alles Gute zu sehr Gutem. Und wenn man dann noch verstanden hat, was Frau Johnstone den 
Menschen aufgibt, dann sollte man hinterher noch verstehen, was uns unsere alten deutschen 
Philosophen aufgegeben haben, die ihr Wissen wiederum auf andere Weise aus den Jahrtausenden 
aufbauten. 

Man sollte sich vielleicht auch den einen  oder anderen russischen Philosophen zu Herzen nehmen, 
wobei ich mich immer sehr gern auf Lew Tolstoi beziehe, der dem Geliebten von Anna Karenina 
die Worte in den Mund legte,“ sie erfüllen ihre Pflichten nicht, die ihnen ihre Rechte aufgeben“. Ja, 
wer fordert von uns denn Pflichten zu erfüllen? Die Pflicht Beiträge für die Erhaltung des 
Mainstream abzuliefern, der sich als öffentlich-rechtlich bezeichnet und bis dato keinen 
Staatsvertrag nachgewiesen hat, weil es keinen solchen geben kann, wenn der dazugehörige Staat 
mangels Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähig ist. Die Pflicht, das Grundgesetz zu 
beachten, obwohl keiner der Verantwortlichen bereit dazu ist, aufzuzeigen, wenn denn der 
verfassungsgebende Kraftakt des deutschen Volkes, mit dem es sich das Grundgesetz als Verfassung
gegeben habe, stattgefunden hat und in welchen Analen er festgehalten ist. 

So bauen sich die Pflichten auf. Und wer gibt dem Volk die Rechte, die im rechtsungültigen GG in 
den Art. 1-19 geschrieben stehen? Die werden ihm doch nach und nach immer weiter genommen 
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und ein jeder, der versucht über dieser Artikel Recht zu bekommen, geht bei der deutschen Justiz 
baden.

Was hilft, weg vom rechtsungültigen GG, hin zu den Rechten, die in den Menschenrechtspakten 
festgeschrieben stehen und zwar völkerrechtlich verbindlich. Dazu braucht es aber die Pflicht der 
selbstbewussten Eigenverantwortung. Und siehe da, das ist sogar die oberste Menschenpflicht, die 
es bedarf, um das oberste Menschenrecht, die Würde des Menschen, zu schützen. Denn das GG 
macht dieses mit seinem Art. 1 nicht, weil es eben rechtsungültig ist. 

Oh ja, bla bla, immer wieder dasselbe und immer wieder darauf herumreiten, also abschalten wie 
beim Mainstream. Was passiert dann? Dann wird die Zionistenschrittfolge nicht gestoppt, weil der 
Mensch seine Pflichten nicht erfüllt.

Manchmal glaube ich, dass wenn Atmen Pflicht wäre, manch einer wegen seiner 
Pflichtvergessenheit, nicht überleben würde. 

 

Ich will hier zum Überblick noch drei Beiträge aus der ehrlichen deutschen Opposition aufzeigen, 
die sich um eine Sache drehen und zwar, das zweite Antreten des BOAZ in Washington. 

 

Als erstes gehen wir dabei zu einem Artikel von Frau Dagmar Henn.

Ja frische Befehle hat er sich geholt, dieser amtsanmaßende Kanzler, ein kalter Abwasch von 
Bismarck, der solch einen Nachfolger noch nicht einmal mit einem Hühnerauge angeschaut hätte. 

Was ist mein Blabla gegen die Regierungserklärung von Scholz? Auch wenn sie die x-te von denen 
ist, die sich den Programmen der SPD gleichen wie ein Ei dem anderen und die SPD noch nie eines 
ihre Programme auch nur annähernd erfüllt hat. 

Da sind auch die Regierungserklärungen von diesem Möchtegern Kanzler nicht das Papier wert, 
worauf sie stehen. 

Frau Henn stellt es folgend dar: „Ein Jahr Zeitenwende heißt auch ein Jahr transatlantische 
Partnerschaft, enger und vertrauensvoller denn je."

Enger sehr wohl, aber hörig bei Fuß, keinesfalls im gegenseitigen Vertrauen. 

Ja, und gerade, weil dem Scholzel bei seinem ersten Antreten schon klar gemacht wurde, dass die 
Nordstream ein Ende findet, hat er nun noch folgsamer bei Fuß zu gehen, umso mehr der böse 
Russe vorm Sicherheitsrat eine internationale Untersuchung dieses terroristischen Anschlags 
verlangte. Oh, wenn man seine Rede hört und sich dabei in jeder Minute wünscht, dass er sich für 
seine Rückgratlosigkeit entschuldigen würde, ist man wohl auf dem falschen Dampfer. Dort fängt 
Frau Henn spätestens an, sich der aufdiktierten Offensichtlichkeit zu unterstellen. Der 
Offensichtlichkeit, dass dieses Scholzel zurecht in der Stellung wäre, die er bekleidet. Das setzt sich
so weiter fort bis zu dem Höhepunkt, dass Frau Henn über den 736 Futtertrogplätzen aufgeblähten 
Bundestag zu sprechen kommt. Leider habe ich keinen Zugang zu Frau Henn, um sie damit noch 
nicht über die Bürgerklage und den Einspruch zur Bundestagswahl vom September 2021 in 
Kenntnis setzen zu können. 

Ein klein wenig traurig bin ich dennoch, denn wenn man sich in eine solche Sache hineinarbeitet, 
braucht es die Geschichte, und nur aus dieser kann man lernen, wenn man den roten Faden der 
Wahrheit findet. 

Nun gut, es ist noch nicht allzu lang her, seit dem sich Frau Henn äußerst betroffen von den 
deutschen Linken abgewandt hat. ein solcher Bruch geht nicht von jetzt auf gleich, er hat eine lange 
Anfangsdauer und eine ebensolche Nachwirkung. Es ist als wenn ein riesiges Containerschiff eine 
Kehrwende von 180 Grad tätigen würde, welch einen Bogen dieses beschreibt, ist dem Bogen 
bildlich gleichzusetzen, den Frau Henn derzeit beschreitet. 
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Aber wie kommt man als eine im Westen geborenen und aufgewachsen und bis vor kurzen dort 
gelebte Frau, überhaupt auf die linke Seite? Weil man sich vom Mainstream beeinflussen ließ, und 
deswegen Frau Henn, bitte den Artikel von Frau Johnstone lesen, um sich der Beeinflussung zu 
entziehen. 

 

Der zweite ehrliche Deutsche, Herr Ungar, über den gleichen Fall, also BOAZ das zweite Mal in 
Washington. 

Gleich die erste Frage, was mag Biden dem Kanzler diktiert haben? interessiert doch erst einmal gar
nicht, denn Biden hätte keinem Deutschen etwas diktieren können, wenn das deutsche Volk sich 
eine wahrhafte und von ihm tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung geschaffen hätte. 

Man bräuchte dann auch nicht vermuten, dass weder das deutsche Land, noch das russische 
Grenzland den hegemonialen Interessen der USA geopfert würden. 

Denn auch hier ist der Begriff USA schon wieder Mainstream gesteuert, da die USA von den US 
Imperialisten über die FED, das Geld, beherrscht wird. Deutschland kann dem nichts 
entgegensetzen, das ist wohl wahr, dass das Heimatland, also das Gebiet, dem nichts entgegensetzen
kann. Das deutsche Volk aber sehr wohl, wenn es denn „mit vollem Mut im edlen Sinn, das ganze 
Volk vereint in einem Held“ wäre. Aber auch das ist Herrn Ungar von mir noch nicht so 
zugegangen, da ich seine Adresse nicht habe. 

Wenn man sieht, wie die jetzige Regierung ihre Prioritäten setzt und sich daran abarbeitet, dann ist 
man weit ab davon zu erkennen, dass wenn denn das Schuldenprogramm beendet werden würde, 
der Klimaschwindel beendet würde und das viele Buchgeld für Klima- und Corona Bonds als null 
und nichtig angesehen würde, soviel Geld übrig wäre, dass die Menschen mit einer 25 Stunden-
Woche sozial gleich dem Stand vor drei Jahren  erreichen würden, also den Stand vor den Corona 
Irrsinn. 

Ja, das Geld aufzutreiben, weil es politisch gewollt wäre. Wer hat denn zu wollen, was er soll? Ist 
das nicht der deutsche Michel? Und von wem bekommt er diese Pflicht auferlegt? Von seinen 
Herren.

Wer ist denn der Souverän auf deutschem Boden?

Also bitte Herr Ungar, auch Sie als erstes zur Arbeit von Frau Johnstone, um aus der 
Umklammerung des Selbstbetruges zu kommen.

 

Und nun noch zum Dritten, Herrn Röper, dem Betreiber des „Antispiegel“.

Mit diesem hatte ich bereits Kontakt, da er über seine Seite erreichbar ist, aber leider ist der Kontakt
einseitig eingeschlafen, weil ich einige Dinge aufgezeigt habe, die seiner Überzeugung 
widersprachen. 

Trotzdem, auch zu seiner Auseinandersetzung mit dem BOAZ und seinem zweiten Washington 
Auftritt. 

Keine kritischen Fragen, titelt hier der Artikel-gemeint sind solche seitens des Haus- und 
Hofsenders CNN. 

Sollte man wirklich vermeinen, dass Bidens Haus- und Hofsender kritische Fragen stellt? Herr 
Röper hat schon öfters und ausführlich über die Verstrickungen von Biden und vor allem dessen 
Sohn in die Angelegenheit des russischen Grenzlandes berichtet. Und nun soll der Haus- und 
Hofsender kritische Fragen stellen?

Das wäre doch als wenn diese Herrschaften sich selbst zerstören würden. 

Ganz allein war BOAZ in Washington, was irgendwo schon verwunderlich ist, wenn man denn das 
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Wissen dazu von sich abfallen lässt. 

Gehen wir zum Schluss des Artikels von Herrn Röper. Da kommt er doch glatt weg zum 
Schwelgen, welche Führerschaft welche Milliarden für sich zur Verfügung hat. Für die innere 
Sicherheit „Deutschlands“ wäre weniger zur Verfügung als wo anders. Oh Herr Röper, die innere 
Sicherheit „Deutschlands“ betrifft das Gebiet von der Maas bis an die Memel, von der Etsch bis an 
den Belt. Die innere Sicherheit des deutschen Staates aber betrifft die vier Besatzungszonen, den 
Restkörper des deutschen Staates, der mangels Organisation (fehlende Verfassung) 
handlungsunfähig ist.  Und genau deswegen muss man sich nicht wundern über die Energiekrise, 
die daraus entstehenden hohen Verbraucherpreise bis hin zu explodierenden Mieten und das umso 
mehr, da die durch den Michel  unterstützte, wenn auch nur mittelbar, Kriegstreiberei, immer mehr 
Fremde in die deutsche Heimat geholt werden. Fremde, deren Heimat zerstört wurde und sich nun 
der deutsche Michel darüber beschwert, dass ihm seine Heimat zerstört wird, weil er nicht in der 
Lage ist, seine Pflichten zu erfüllen, die ihm seine Rechte aufgeben. 

Nein, es ist nicht die Priorität des Bundesregimes die Pflichten des Michels zu erfüllen, denn dieses 
hat die Pflicht dem Nutzen der selbsternannten Herren der Welt zu dienen. Den selbsternannten 
Herren der Welt und damit leider immer noch den Herren des deutschen Volkes. 

Also Herr Röper, bitte auch sie, rein in die Arbeit von Frau Johnstone und diese drei Schritte voll 
ausmessen, um dann ihr eigenes Denken mit dem Denken der anderen zusammenzuführen, auf dass 
es ein sehr gutes Denken wird. 

 

 

 

 

 

 

3. Sammelsurium 

 

Der dritte Punkt, das Sammelsurium stets der abschließende Punkt der Querulanz. Was aber, wenn 
ich diese Querulanz bereits mit dem Abschluss angefangen habe? Lohnt sich dann ein zweites 
Ende?

Ein Ende des Irrsinns im deutschen Land würde sich wahrlich lohnen und zwar nicht nur für das 
deutsche Volk, sondern auch für die Völker der Welt. Wie aber kann sich ein si niedergemachtes 
deutsches Volk wieder aufrichten?

Schauen wir noch einmal zurück zum Westwall, dann wird doch klar, dass die Natur, wenn sie nicht
vom Unmensch beeinflusst wird, sich wieder erholt und sogar zerstörte Natur wieder für sich und 
seinen Nutzen einnimmt. Bekanntlicherweise ist der Mensch, wenn auch nur ein kleiner, ein Teil 
der Natur. Und ja, genau wie die Natur selbst, ist auch der Mensch in der Lage auf Grundlage der 
Vernunft sich zu erneuern und hier insbesondere geistig zu erneuern.

Dabei weise ich noch einmal auf die drei Schritte, die uns Frau Johnstone aufzeigt, hin, um zu 
verstehen, dass eigentlich gar nicht viel dazugehört, dem Aufhören sich selbst zu belügen, sollte 
wohl doch die kleinste Hürde sein.

Na ja, das Selbstbelügen eines Süchtigen ist wohl doch keine so kleine Hürde. Aber nur wenn diese 
Hürde genommen wird, weil der Mensch es will, also er selbst, und begreift, dass er das Wollen was
er Soll zu beenden hat, dann kann es tatsächlich Besserung geben. Das Wiedereinnehmen des 
verlorenen Lebensraums und nicht nur für das deutsche Volk, sondern auch für die Völker, deren 
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Heimat durch die Kriegstreiberei der westlichen Welt zerstört wurde. 

So bleibt mir jetzt wieder nur am Ende dieser Querulanz noch einmal aufzuzeigen, was sich 
tausendfach summiert und sich daher zum Schlechten potenziert. 

 

Frau Susan Bonath, eine von mir geachtete Deutsche, die nicht nur durch die Nachrichten zieht, 
sondern die Verantwortlichen der Verwaltung angeht, um von diesen unmittelbar zu erfahren, was es
denn mit den verschiedenen Dingen auf sich hat, hat sich diesmal um die Ausbreitung der Armut im
deutschen Heimatland bemüht. Bemüht bedeutet hier, der Versuch etwas Klarheit in die ganze 
Sache zu bringen, um daraus evtl. zu lernen…, ja was denn eigentlich? Ohne Zweifel ist die Arbeit 
von Frau Susan Bonath notwendig, aber….

Will ich einmal langsam hineingehen in die Arbeit. 

„Die Grundsicherung in Deutschland kann die hohen Preise nicht mehr kompensieren.“, schreibt 
Frau Bonath. Grundsicherung bedeutet nichts weiter als die Vorstufe, nach der der Absturz ins 
soziale Nichts folgt. Grundsicherung bedeutet, dass man auf allerniedrigstem Niveau überleben 
kann, ohne kulturelles Leben, mit Befreiung von Rundfunkgebühren, dabei aber volle Fahrpreise im
Öffentlichen Nahverkehr, nur geringfügige Ersparnis bei Eintrittspreisen in Sportstätten usw. Von 
einem Gaststättenbesuch gar nicht zu reden. Na gut, Kinobesuch braucht es nicht, denn die dortige 
Verblödung sollte man sich sowieso sparen, was bei Theaterbesuchen auch immer fragwürdiger 
wird. Wenn erst zu Corona klar wurde, was Willkür ist, dann war man bis dato entweder finanziell 
abgesichert oder aber bereits tief im Aberglauben verhangen. Ich wusste beim Übergang von der 
DDR in die Neu BRiD, dass ich vom Regen in die Traufe kam. Vom Regen, der in sommerlich 
warmer Art auch erfrischend war. Es war also nicht alles schlecht in der DDR, denn der Großteil der
Verwaltung war noch mit Menschen besetzt, die versucht haben, aus stalinistischem Kommunismus 
noch das Beste herauszuholen. Im Volksmund hieß das -aus Scheiße Bonbons zu machen-. Man hat 
sich also eigenverantwortlich etwas einfallen lassen müssen, um das Bestmöglichste herauszuholen.
Die staatsrechtliche Verwaltung der DDR wusste, um das bestmöglichste aus dem Volk 
herauszuholen, brauchte dieses eine gute Ausbildung und dabei großes Allgemeinwissen. Deswegen
war die DDR Volksbildung so gut, dass man diese nach der vermaledeiten Wende in den 
skandinavischen Ländern zumindest zum teil übernommen hat. So auch in Dänemark, was dazu 
führte, dass dieses Bildungssystem auch in die dänischen Schulen im bridlerischen Teil von 
Schleswig zur Anwendung kam. Das war ein Grund, warum der grüne Habeck seine Kinder an eine 
solche Schule brachte, weil er es konnte. Der Rest der Deutschen muss sich mit der Volksbildung, 
die auf dem Nutzen der deutschen Herren ausgerichtet ist, zufriedengeben. Ohne Allgemeinwissen, 
dafür zwangsmäßig tief religiös ausgerichtet, obwohl allerorts von Religionsfreiheit die Rede ist. 

Eine regelrechte Religion war in der DDR auch der Glaube an eine gute Wohnung. Der private 
Altbaubestand war wegen der zu geringen Mieten inzwischen weit ab von gut und böse und die 
Plattenbauten so Energiefressend, dass man sie nach der Wende entweder abriss oder teuer 
modernisierte. Ja nun gut, die Energie war aufgrund der sicheren Lieferungen aus der Sowjetunion 
keine Frage, die kWh hat gerade einmal sieben Ostpfennige gekostet. Hätte man 10 Ostpfennige 
genommen, wäre es immer noch ein Spottpreis gewesen, diese drei Pfennige hätten aber genug 
Geld in der Gesamtheit gegeben, um die Braunkohlekraftwerke mit ordentlichen Filtern ausstatten 
zu können. So ist die DDR auch an der zu gut gemeinten Subventionierung zugrunde gegangen, 
umso mehr die Meldungen über im argen liegende von unten in der Zwischenebene verschönt oder 
gestrichen wurden, auf dass die Zwischenebene nicht von oben ob ihrer Faulheit auf den Deckel 
bekam. So ist die DDR nach und nach soweit vor den Hund gekommen, dass die Menschen mit 
wehenden Fahnen die feindliche Übernahme begrüßten.

Inzwischen sind aber immer mehr Menschen verzweifelt, da sie aufgrund der ständig steigenden 
Energiepreise von Wohnungsverlust bedroht sind. Wohnungsverlust, der in Berlin ganz besondere 
Ausmaße annimmt, in dem eine kirchlich unterhaltene Altersresidenz von ca. 100 Bewohnern 
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wegen Eigenbedarf der Kirche geräumt werden soll. 100 Menschen, die in hohem Alter ihren 
sicheren Wohnraum verlieren sollen, weil, ja weil die Kirche Profit machen will. Profit, der mit der 
Unterbringung von Flüchtlingen aus der Ukraine wie Euronen vor die gierigen Augen der 
Kirchenfürsten tanzt. 

 

Jedes fünfte oder gar schon jedes vierte Kind soll arm sein? Wen stört es im bridlerischen 
Sozialgefüge, dass denen der Hyänen gleicht. 

Diesem Sozialgefüge sind Panzer wichtiger, umso mehr mit noch mehr Panzern in der Ukraine noch
mehr Flüchtlinge in die BRiD ausgehoben werden können, um den Vermietern diese Profite zu 
steigern. 

Jetzt lehnen die schweizer Eidgenossen angeblich wegen ihrer Neutralität den Rückkaufwunsch der 
BRiD von deutschen Panzern ab. Die Schweiz neutral? 1897 der erste Zionistenkongress zur 
Bildung des Weltverbandes? 1930 die Gründung der Bank für Internationalen Zahlungsausgleich? 
Jüdisches Gold in den Bunkern der schweizer Banken, das die betroffenen jüdischen Eigner bis 
heute noch nicht zurückbekommen haben? Ja, ich glaube auch in punkto Panzer ist die Schweiz 
nicht ganz neutral, wenn sie den deutschen Leo aus den 1980er Jahren nicht auf seinen Laufrollen 
in die Ukraine lassen will. Man schaue auf seine Typenbezeichnung A7V, ist das nicht ein klarer 
Hinweis, dass dieser Leo russenfreundlich ist. Könnte es sein, dass dieser Panzer seine künstliche 
Intelligenz aus den 1980er Jahren, die der heutigen menschlichen Intelligenz überlegen ist, 
einschaltet um zu den Russen überzulaufen und die Russen wiederum deswegen viel weniger 
Munition zur Zerstörung von westlichen Waffen brauchen, damit Geld sparen und wieder der 
eigentliche Effekt, das Niederringen der Russen ausbleibt?

 

Oh ja, Opelt, ich nun wieder mit meiner rotzigen Art, verarsche ich mich doch wieder selber, bis auf
den Punkt der heutigen menschlichen Intelligenz. 

Aber na ja, lt. dieser diktiert die Offensichtlichkeit, dass die BRiD Beamte hätte und es ein 
Bundesministerium für Arbeit gäbe. Hier ist Frau Susan Bonath ebenfalls von mir aufgerufen, in die
Arbeit von Frau Johnstone zu schauen, um zu erkennen, wie sie sich trotz allen guten Denkens noch
an der Nase herumführen lässt.  Beamte stehe n einer öffentlich-rechtlichen Dienststellung! Eine 
Stellung, die eine rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage bedarf., die das Rechtsstaatsprinzip 
ausmacht! Genau so sieht es mit einem Ministerium aus, egal in welcher Führungsrolle. 

Nur deswegen können die Halunken, die in solchen Stellungen hausen, ihre Verantwortung 
wegschieben, weil sie keine Furcht haben müssen, vom Volk zur Verantwortung gezogen zu 
werden. Denn nur der Herr/der Souverän kann so etwas und das ist nun einmal der Michel in 
seinem eigenen Haus nicht. 

Schauen wir noch einmal kurz zu Herrn Klinkhammer und Herrn Bräutigam, die schreiben dazu: 
„Wie der Herr, so's Gescherr“

Ein Spruch aus dem Volksmund, auf das Geschirr von Zugpferden gemünzt. Denn ein liederlicher 
Herr hat liederliches Gescherr, das oftmals reißt und die Fuhre im Dreck steckenbleibt oder 
schlimmer, den Berg nach unten zurückrollt und großes Unheil anrichtet. 

Und du Michel, sitzt vorm zerbrochenen Krug und beschwörst diesen mit :

Russen, Russen, seid’s gewesen,

Denn wir schwingen der Lügen Besen.

 

Michel, der Blick zurück bringt dich nicht weiter, nur wer nach Vorne schaut, kann das Ziel 
erkennen. Nach Vorne schauen zur Wahrheit, zum guten Denken, wo du bei  RT deutsch, 
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chinesische Staatszeitung, chinesische Netzzeitung, Beijing Netzseite, Amerika21, bei heise und 
den Neulandrebellen Hilfe bekommst.  

 

 

Ein Venceremos  im Sinne Simon Bolivars an dich Capitano Hugo Chavez.
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